

López Aguilar: "Melilla es el emporio de la diversidad y la convivencia ejemplar"

El eurodiputado del PSOE expuso su opinión sobre la actual situación de la Unión Europea, de la que dijo que atraviesa "el peor momento de su historia" debido a las políticas conservadoras



La ponencia se realizó en el Salón de Grados del Campus

Por Daniel Sola

La Facultad de Ciencias Sociales del Campus de Melilla de la Universidad de Granada acogió ayer la charla 'Políticas comunes de Igualdad' impartida por el eurodiputado socialista y presidente de la Comisión de Libertades Civiles, Justicia y Asuntos de Interior, Juan Fernando López Aguilar.

Esta charla se enmarca dentro del programa de actividades del ciclo 'Unión Europea, género y minorías. Una visión constitucional desde Melilla' que se celebrará hasta el día 30.

En su intervención, López Aguilar ensalzó el modelo de convivencia que hay en la ciudad autónoma.

"Melilla es el emporio de la diversidad y tiene una convivencia ejemplar", apuntó.

Reconoció que en la comisión que él preside comenta mucho esta realidad. Referente a la presión migratoria que azota Melilla, el dirigente socialista en el Parlamento Europeo recordó que a mediados de la década pasada a las Islas Canarias, su lugar de origen, llegaron hasta 30.000 inmigrantes en los conocidos cayucos.

"El Gobierno de Rodríguez Zapatero consiguió resolverlo cooperando con los países afectados", comentó.

El eurodiputado socialista *"Estoy orgulloso de que se negociase con Marruecos el fin de la inmigración irregular"*



Juan Fernando López Aguilar ensalzó el ejemplo de convivencia de la ciudad

señaló que España sufrió un "ciclo histórico de inmigración sin precedentes" que coincidió con el momento de mayor bonanza económica de los últimos años.

Sin embargo, ahora que la crisis aprieta y las previsiones no son nada halagüeñas, miles de inmigrantes han decidido volver a sus países de origen.

Además, declaró que se tiene que reflejar el compromiso de las instituciones europeas con la defensa de

los derechos fundamentales, más todavía en lugares como Ceuta Melilla y las Islas Canarias.

Durante su ponencia, el ex ministro de Justicia señaló que la Unión Europea está viviendo "el peor momento de su historia gracias a las políticas escoradas a la extrema derecha".

Inició en el hecho que el Consejo Europeo está copado por los Gobiernos de tendencia conservadora, lo que impide que los obje-

tivos de marcados en el Tratado de Lisboa se cumplan.

Por su parte, el decano de la Facultad de Ciencias Sociales, Juan Antonio Marmolejo, indicó que este ciclo de conferencias marcan el camino para potenciar el área jurídica de los estudios que se ofrecen en el Campus de Melilla y que ayudará a la implantación el curso que viene del Grado mixto entre Administración y Dirección de Empresas más Derecho.

Andalucía travel, s.a.

C.I. AN - 29037 - 3

Ofertas:

Crucero salida de Málaga, 19 de marzo hasta Atenas y regreso en avión

Especial Roquetas de Mar y Benidorm, los meses marzo abril y mayo
¡¡CONSÚLTENOS!!

De lunes a viernes en:
Cargadero del Mineral, 1
Tf: 952 69 10 68
y José Antonio Primo de Rivera, 1
Tf: 952 67 07 30
Sábados en:
José Antonio Primo de Rivera, 1

PAPELERÍA ESPARZA

RECICLADO TONER E INJEKT

Si tienes una **IMPRESORA** en casa o en la oficina te puedes **AHORRAR hasta un 60%** en los cartuchos o toner con una calidad de impresión igual o superior al consumible original con la máxima garantía.

Y, por supuesto, estarás colaborando a la **protección del Medio Ambiente**



C/ Carlos V, 24 | T: 952 67 03 95 | F: 952 69 56 42
esparzapalomo@hotmail.com

Agente gestor medioambiental SUMACYL núm. GPRN 11-01
Programa nacional de recuperación y reciclaje